
西脇ライオンズクラフ
国際協会335D地区3R2Z NISHlW協判(1

イ亀 さい
0会長テーマ

―奉仕のエネルギーを次のせ代ヘー Vo152 No1 2013 7 23発 行

|1轟
t

が新しい仲間を増やす第一歩と考えまi
非力な会長ですが、一年間是井力強いご支援をお願いしまえ

会長 朝井 聴
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会長あいさつ
今年度50年の歴史を持つ西脇LCの会長の大役をうけさせて頂く事になりました。19年 間なんとをくライオンズライフを過ご

し、会長として必要な知識が殆ど頭に入っておりません。しかしながら、メンバー諸氏の温かいご協力を期待して、1年間乗り切

ってVヽ きたVヽ と考えておりま丸

何ができるかわかりませんが、時間と努力を惜しまず童責を采たしていく決意で丸

65年間、学校生活や事業を進めていく中ミ 個人的にも社会的にも本当に多くの人々に助けて頂いて今の生活がありま坑

一方、自分はその代償としてどれだけの事を社会や個人にお返しができたか考えますと、殆猟 返しができていません。もち

ろんお世話になった方々は年齢も社会的にも能力的にも経済的にも上であり、お世話になりつばなしの状態で丸 でも、その分

は若い人々や、私が何かしてあげられる人々には、私が世話になった分の思を送り継げると考えま汽

さて、具体的には、テーマ『奉仕のエネルギーを次の世代に』を心に若い人達に西脇ライオンズの事を知って頂く事を考え、

市内3高校の年徒たちとボランテイス 奉仕について考え、話し合う時間を持とうと思いま曳 その上で、お互いの奉仕活動を

支援しあったり、又合同でより大規模な奉仕に取り組めれば尚よいと考えていま抗

この中で、高校生の奉仕に対する姿勢に理解を深め、又西脇LCの存在と何をめざしどんな活動をしているのかを理解して

頂ければ、将来メンバーとして共に奉仕に取り組めるかもしれません。

他の多くの団体とも、どちらが主催だとか、リーダーシップを取るとか考えずに合同の奉仕活動が行えれば活動の規模が大

きくなり大きな事業となると考えまあ そのをかで、ライオンズクラブの本当の姿が理解して頂けると考えま先

垣根を取り払って輪を広げる中でクラブの未来が開けていくものと信じていま坑

ライオンズのメンバーであるという意識がひよっとしたら人を遠ざけ、自分達の行く手を田んでいるかもしれません。

F私たちは奉仕を行うためにこのクラブに入り、共に集うものである。Jという事を、もう一度思い起こし″いに刻み込むこと

西脇LCアクテイビテイスローガン ーー地域の人葉 と共に、手 を取 り谷って奉仕活動一一



◆ 第一副会長 岡本 和明

伝統ある西脇ライオンズクラブの第一副会長という重責に身の引き爺まる思いがしておりまれ もとより浅学芽オの身で

はありますが、会長L朝井聴の元で誠心誠意この耽責を合うできるよう努力を情しまぬ決意をしておりま曳

担当する委員会は、会員会則出席委員会と財糖委員会で抗 会員数が減少している現在では、新会員の入会招請が急

務とは考えますが、経済状況等を考慮すれば焦らずにしかし確実に大会していただける会員の推薦をお願いいたしま坑

財務委員会はこうした状況の中で健全財政を計画していただいておりまチ
この一年間クラブメンバー各位のご指導ご極桂を賜りますようお願い申し上げ就任の怯妙とさせていただきまあ

◆ 第二副会長 保社 良明   第二副会長 として

この度、第二副会長の職務を拝命いたしまして身の引き締まる思いをしておりまれ その器でないのは十分に自分自身

でわかっておりますが お受けした以上、誠心誠意努力する所存でありまキ どうかこの一年間諸先輩方並びにクラブメ

ンバーの普様方のご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いいたしまte
皆様ご存知のように第二副会長の担当は計画大会委員会とPR委員会のこつでキ 各委員会には、幸いにして有委員

長はじめ担当理事、委員会のメンバーには経験豊富な皆様方ばかりであ 力不足の私ですが、一年間一生懸命取り組ん

でまいりますのでどうぞ宜しくお願いいたしまあ

結成50周年IB念式典を終えて、伝統ある西臨ライオンズクラメの新たなスタートと思いまチ 会員が減少していまte
会員の皆様方には本年度も新会員のご紹/「をお願いいたしまi

◆ 第三副会長 大洞 塵郎   西脇ライオンズクラプ第二副会長に就任 して

このたび西臨ライオンズクラブの第二副会長を拝命いたしましたが、不安で一杯で先 ライオン歴は10年を超えていま

すが注中3年くらい例会出席が出来ませんでしたので、まだまだ駆け出しで先 会長、幹事、3委員会の委員長や理事の

ご協力を得ながら、何とか遂行していきたいと思っておりますの(よろしくお願いいたしま坑

◆ 会計 清瀬 敏彦   クラブ会計を拝命して

本年度、二後の会計をお名され、51年目の会Hlとなりました清瀬で丸

50周年記念大会も盛況に終わり、十世紀が過ぎたのだと今更我がクラブの歴史に感激しました。私自身、数字は苦手

4毎月出される会計報告にもにとんど目を通したことがないので、大変荷の重い校職でえ また会員数の減少から運営

費などにも支障をきたすと聞いていますが、人が動こうとするところには、なにかしらお金もついてきまキ 決まった額の

中で使全に無駄のない運営をフトがけていきたいと思っていまf.

会長テーマ～奉仕のエネルギーを次の世代へ～

アクテイビテイ‐ス回―ガン～地域の人達と共に、手を取り合つて奉仕活動～

微力ではあります力沙 しても協力が出来るように取り組んでいきたいと、またメパ ーの方 に々も一層のご協力とご指導をよろ

しくお願い申し上げます。

◆ ジーンチェカ く―ソン 松原 義紀  3R2Zゾ ーンチェアパーソンに就任 して

本年度3R2Zのゾーンチェアパーソンを務めることとなり、責務に身の引き締まる思いでおりまキ

今年度地区ガパナーテーマ i「愛」

アクテイビテイース回―ガン i「継こう未来へ“奉仕の和"」

国際会長テーマ i「夢を追いかけよう」

以上にもとづいてゾーン各クラブの運営がなされるよう願っておりまえ

私の役割は地区の想いとゾーン内クラブの意思の調整かと考えておりま汽

本年度、何かとお世話になりますが、よろしくお願い申し上げまキ

◆ 幹事 」ヽ山 善郎   市長表敬 訪問

本年度予定しております高茂生との交流事業等に対するア

ドバイス、高校生に対する市長の思い、行政としての取組など

お開きすることができました。

貴重な意見交換、情報交換ができた有青義な時間でした。

新年度へ We Serve

前会長から朝井新会長へ 前年度会長 幹事 会訴 お疲れ張でした。

市長表敬訪間
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